

La Media Maratón de Ciudad Rodrigo, de récord

Tanto Juan Bueno como Gema Martín batieron las meiores marcas de la prueba.



Secciones

Es noticia

Dejadez del Ayuntamiento

Lapeña y Avenida

CD Guijuelo, a un punto del sueño

Lunes de Aguas

CASTILLA Y LEÓN BLOGS CARTELERA DE CINE AGENDA TRIBUNA TRIBUNA DEL MOTOR TRIBUNA GASTRONÓMICA



Foto: T.G

## La doctora Consuelo del Cañizo ingresa en la Real Academia de Medicina de Salamanca

La jefa del Servicio de Hematología del Complejo Asistencial de Salamanca ha ofrecido un discurso titulado "La médula ósea como fuente de nuevos medicamentos: su utilización en terapia celular".

25.04.2014 TRIBUNA

La jefa del Servicio de Hematología del Complejo Asistencial de Salamanca, Consuelo del Cañizo Fernández-Roldán, ha ingresado en la Real Academia de Medicina de Salamanca (RAMSA) como académica de número.

Durante la sesión científica de ingreso, que se ha celebrado en el Paraninfo de la Universidad de Salamanca, la nueva académica ha pronunciado el discurso titulado "La médula ósea como fuente de nuevos medicamentos: su utilización en terapia celular".

En nombre de la Corporación, ha contestado al nuevo miembro, el Prof. Dr. Jesús San Miguel Izquierdo, académico de número de la RAMSA y ex jefe del Servicio de Hematología que ahora dirige la doctora Del Cañizo.

Consuelo del Cañizo Fernández-Roldán también es profesora titular de Medicina en la Facultad de Medicina de la Universidad de Salamanca.

TRIBUNA Contenidos Digitales S.L. 902 103 379 redaccion@tribunagrupo.com

Visita también TRIBUNAvalladolid.com | TRIBUNAavila.com | TRIBUNApalencia.com | TRIBUNAsegovia.com | TRIBUNAleon.com | TRIBUNAburgos.com | TRIBUNAvalladolid.com | TRIBUNAvall

Este sitio web utiliza cookies propias y de terceros para mejorar nuestros servicios y optimizar su navegación. Si continua navegando, consideramos que acepta nuestra politica de cookies.

ACEPTAR